

Frau Dr. Boxberger fragt, ob die morgen in Neumünster stattfindende Kinderarmutskonferenz bekannt sei? Herr Stadtrat Hillgruber teilt mit, dass er und weitere 1 – 2 Kolleg/-innen angemeldet seien, wobei er keine direkte Einladung erhalten hätte.

Herr Mohr erklärt, für ihn sei die Information zu spät gekommen, sodass er sich nicht mehr habe anmelden können leider.

Herr Mohr und Frau Dr. Boxberger berichten, dass am 1.6.2024 in Neumünster der Kinderrechtetag stattfinden werde und hierzu noch Informationen kämen. Die Veranstaltung werde mitten in der Innenstadt stattfinden.